

Delanoë fait face aux polémiques

D'ordinaire moins présent en séance lors du deuxième jour du Conseil de Paris, le maire de Paris, Bertrand Delanoë, a tenu hier à présider la séance lors de deux débats polémiques, sur la vente du Forum des Halles au consortium privé Unibail-Rodamco/Axa, et à propos du rapport sur la gestion des ressources humaines.

La vente du Forum adoptée malgré les réserves

Tandis que le maire (UMP) du I^{er}, Jean-François Legaret, a fustigé les procédures bâclées — « Quel gâchis ! » s'est-il exclamé —, les élus verts ont

regretté que la mairie soit « contrainte de vendre son patrimoine ». « Depuis 2008, nous ne cessons d'alerter la mairie sur la nécessité de redimensionner l'opération de rénovation du quartier et de se concentrer sur l'essentiel, la gare. Cela aurait été moins coûteux », insiste Jacques Boutault, le maire (Verts) du II^e. Jean-Pierre Caffet, président du groupe PS et ex-adjoint chargé de l'urbanisme, a rappelé que cette vente était la seule possibilité d'avancer pour la Ville, et que la cession se faisait « au juste prix ». « Le montant obtenu est même supérieur à l'estimation du service des Domaines », a souligné l'élus PS. La vente a été votée à 82 voix pour. L'UMP et les

Verts ont voté contre à 57 voix, tandis que les élus du Parti de gauche et les centristes se sont abstenus (6 voix). « Ce qui m'importe, c'est qu'à un moment nous prenions le courage de redonner un avenir au cœur de la métropole parisienne », a conclu le maire de Paris.

Le maire chahuté sur sa gestion des ressources humaines

Alors que les élus devaient débattre des conclusions de la mission d'information et d'évaluation sur la gestion des ressources humaines de la Ville de Paris, la droite parisienne en a profité pour interpellier de nouveau le maire

sur le recrutement massif de contractuels à la place de titulaires, les plus hautes rémunérations (ciblées par un rapport de la chambre régionale des comptes), les effectifs des différents services de communication. « Cette exploitation mesquine ne fait pas de bien au personnel de la Ville, vous ne rendez pas service à la collectivité ! » a regretté Bertrand Delanoë en vantant les qualités et la compétence des directeurs de l'administration « tous honorables ». « Ce n'est pas le personnel ni les directeurs que nous mettons en cause, mais votre gestion ! C'est vous qui êtes en cause ! » lui a rétorqué de son pupitre Pierre-Yves Boumazel, élu (UMP) du XVIII^e.

MARIE-ANNE GAIRAUD